

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2017/2018

14711143 - BELLINDA CITRA PERMATASARI

STATION	FEEDBACK
IPM 1	ingat SRS dulu ya, jangan lupa buka baju pasien (tujuannya tau kan..), breathing kurang ekstensi sedikit saja, cek pasien sadar atau tidak utk memastikan butuh recovery position atau tdk.
IPM 2	Ax cukup lengkap, px fisik kurang lengkap tambahkan hepar dan lien, dan px ekstremitas
IPM 2	Ax cukup lengkap, px fisik kurang lengkap tambahkan hepar dan lien, dan px ekstremitas
IPM 3	sudah menanyakan KU, RPS, RPD, pengobatan, RPK, sosial dan kebiasaan, karakteristik nyeri, yang memperberat memperingan, riwayat trauma. px fisik: sudah cuci tangan sebelum px. sdh px status lokalis, sdh tes tinel dan phalen. belum px vital sign. sdh tes sensibilitas, belum tes kekuatan. px penunjang: ronsen dan emg belum ada hasil. asam urat interpretasi benar. edukasi: sdh menyampaikan ttg penyakit dan faktor risiko serta rencana tata laksana.
IPM 4	diagnosis ok. ABC OK. pemasangan infus...pasang dulu selang infus dengan abocath...baru dibuka selangnya.
IPM 5	ic baik/ baik sudah debridemen seperlunya tapi belum kontrol perdarahan/ biasakan buang sampah medis dan non medis sesuai t4 nya/ biasakan ambil lido dengan posisi jungkir, baik sudah membuang udaranya/ desinfeksi bisa sirkuler, atau dengan sisi yang berbeda dari tiap kasa ya, jangan hanya satu sisi kasa asaja/ anastesi tidak semua sisi teranastesi,lakukan inspirasi obat perlahan/ cara menjahit sudah baik, menusukkan jarum posisinya baik, tapi ujung jarum jangan dijepit dengan klem, nanti cepat tumpul, jahitan longar dan tepi luka tidak menyatu/ edukasi kurang lengkap/
IPM 6	px: tidak menilai/melaporkan kesan umum, orientasi, hubungan jiwa dan perhaitan, tx hanya satu obat yg sesuai.
IPM 7	anamnesis tdk menanyakan riw.pengobatan, RPD, yg memperberat/memperingan,, px.VS tdk oeriksa nadi dan respi, kepala hanya periksa konjungtiva/tdk cari perdarahan, tdk px. RL, px.penunjang dan dx dah oke,, edukasi sudah baik tp kurang menjelaskan komplikasi dan perawatan selama rwt inap...tulis resep kurang lengkap miligramnya
IPM 8	ax : tidak menanyakan R. penyakit dahulu dan keluarga dan terapi yang telah dilakukan pasien. tdk melakukan px antropometri, px vertebrae hanya melakukan inspeksi aja. biasakan melakukan px seara sistematis. td surh kancng baju, trus di srh buka baju lagi. px fisik tidak ada yang lengkap dilakukan. dx utama kukrang lengkap, DD hanya benar 1. px fisik yang benar hanya provokasi nyeri
TALQIN DAN SHOLAT JENAZAH	jangan lupa ttp perkenalkan diri dulu.talqin krn bukan mahram jgn tll dekat